
                                                                
 

    ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE MAIO Nº 06/CMS/MN/2022 
 
Ao dia cinco de maio do ano de dois mil e vinte e dois o Conselho Municipal de Saúde 
de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem se reúnem 
para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da secretaria de 
saúde, com início às 09:00 horas da manhã, as instituições participantes da reunião 
são: UMID, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS 
PRODUTORES RURAIS, SINASER. Dando início a reunião a Presidente do 
Conselho Municipal de Saúde Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira Vital agradece 
a presença de todos em explana os assuntos em pauta, em primeiro momento faz a 
leitura da primeira pauta sendo a deliberação para aquisição de vídeo endoscopia para 
a Unidade Hospitalar Irmã Dulce onde o conselho pediu prazo para avaliar valores 
referente a manutenção e contratação do profissional, a presidente passa a palavra 
para a Secretária da Saúde Sra. Alcione Baieta da Silva Bohrer, onde a mesma explana 
que essa emenda foi solicitado através do Vereador Thonatan Libarde  que se faz 
presente na reunião, alcione explica que através do seu ponto de vista o município 
não deve recusar essa emenda explicando que os exames de endoscopia não e de 
responsabilidade do município é uma responsabilidade a nível de alta complexidade, 
mas acredita que se for feito um bom planejamento consegue atender a população 
com a ideia de se fazer parceria com outros municípios do Vale do Jamari, em seguida 
o Vereador Thonatan diz que a intenção é trazer novos equipamentos e atendimento 
restaurar e qualidade de vida dos munícipes trazendo melhorias de atendimentos e 
exames e para que isso aconteça precisa do aparelho para fazer o planejamento e 
fechar parceria com os demais municípios, logo após todas as dúvidas sanadas a 
presidente faz a leitura da próxima pauta sendo a deliberação para aprovação do 
Relatório Anual de Gestão – RAG 2021, o Coordenador de Atenção Básica Sr. 
Jhonatan Souza de Oliveira explana sobre o relatório e explicada que o relatório já foi 
encaminhado para cada conselheiro avaliarem antes da reunião e faz uma breve leitura 
de cada anexo, após tirar todas as dúvidas dos conselheiros o Sr. Jhonatan faz a leitura 
da próxima pauta referente a alteração de metas do SISPACTO 2022, Jhonatan 
explana que a Comissão Intergestora Regional – CIR/RO, fizeram algumas correções 
em 03 indicadores sendo o indicador N.01, N.04 e N.07, e devido essa alteração a 
necessidade de aprovação deste conselho, logo após a apresentação de todas as pautas 
a presidente do Conselho abre votação para aprovação das pautas, sendo todas 
aprovada por unanimidade por todos presentes. Finalizando a reunião a ata de reunião 
do mês de abril extraordinária de Nº05/CMS/MN/2022 foi aprovada por este 
conselho, segue abaixo a assinatura de todos presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva 
Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que será lida na próxima reunião 
ordinária e submetida a votação segue abaixo a assinatura de todos presentes:  



                                                                
 

 

 

 


